
An die Bürgermeisterin der Stadt Haan 
Frau Dr. Warnecke 

42781 Haan 
rat@stadt-haan.de 

           Haan, den 10.02.2022 

Anfrage zur Sitzung des SPUBA am 08. März 2022 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

bereits seit dem Frühjahr 2021 befinden sich 
am Ablauf des, aus Sicht der Schillerstraße, 
ersten Teichs zwei Schrankenzaun-
Elemente. Diese befinden sich teilweise in 
unregelmäßigen Abständen aufgrund von 
Vandalismus im Teich. Zudem ist das 
„Betreten der Eisfläche verboten“-Schild, 
welches an dem Rohrpfosten links neben 
des Ablaufs befestigt war, nicht mehr 
vorhanden. 

Da sich die beschriebene Situation in unmittelbarer Nähe zum Kinderspielplatz im 
Schillerpark befindet, bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Aus welchem Grund stehen die Schrankenzaun-Elemente am Ablauf? 
2. Ist es geplant, die Schrankenzaun-Elemente dort auch in der Zukunft stehen zu lassen 

oder bedarf es einer fest installierten Absperrung?
3. Wird das fehlende „Betreten der Eisfläche verboten“-Schild ersetzt?

Mit freundlichen Grüßen
	 	 	 	 	 	 

gez.

Vincent Endereß	 	 	 	 	 	 

Fraktionsgeschäftsführer 	 	 	 	 	
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